

ANUNCIA TRUMP PAZ; IRÁN DICE QUE NO

Irán dispara dos oleadas de misiles contra Israel, horas después de que Trump anunciara un alto al fuego; no se reportan muertos.

LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar
Martes 24 de Junio de 2025

Año XXXVIII No. 13,847
Saltillo, Coahuila

SU MADRE TAMBIÉN PERDIÓ LA VIDA

Muere el pequeño Rudy tras deslave en la Sierra



Javier Díaz González llama a la prevención

Y coordinación tras tragedia en la Sierra de Zapalinamé

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

“Fue un desastre natural, producto de las lluvias. Nos toca como municipio seguir promoviendo la prevención y, sobre todo, hacer conciencia entre quienes practican senderismo para que extremen precauciones, especialmente cuando el terreno está húmedo”, dijo el edil.

El alcalde lamentó profundamente el fallecimiento del pequeño Rudy y de su madre, y expresó sus condolencias a la familia originaria de San Luis Potosí, que se encontraba en Saltillo por motivos laborales.

LOCAL / PÁG. 2

El menor, de tan solo 9 años, falleció en la Clínica 1 del IMSS tras ser rescatado con graves lesiones del sitio del deslave

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA. – La tragedia sacudió a la comunidad saltilense este lunes, luego de confirmarse el fallecimiento del pequeño Rudy, un niño de apenas 9 años, quien fue víctima de un deslave ocurrido en la Sierra de Zapalinamé durante la mañana.

El menor fue trasladado de urgencia a la Clínica 1 del



Elementos de rescate trasladaron al menor con vida, pero en estado crítico, hasta una ambulancia rumbo a la Clínica 1 del IMSS.

Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) tras ser rescatado con vida, pero en estado crítico, por elementos de diversas corporaciones de

rescate. Presentaba múltiples lesiones, entre ellas una fractura severa en una pierna que requería intervención quirúrgica inmediata.

Pese a los esfuerzos del personal médico por estabilizarlo y realizarle la operación, Rudy perdió la vida minutos después de su ingreso al hospital.

LOCAL / PÁG. 2



El área del deslave en la Sierra de Zapalinamé fue acordonada para permitir las labores de rescate y peritaje.



@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



REGISTRA CJEM ALTA CIFRA DE DENUNCIAS

Agreden a mujeres sus propios hijos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

que llegan, entre tres y cuatro involucran a hijos agresores.

SALTILLO, COAH.- La violencia intrafamiliar en Coahuila está revelando un rostro doloroso y poco visibilizado, se trata de madres víctimas de agresión por parte de sus propios hijos; así lo informó Deyanira Nájera Muñoz, Directora General de los Centros de Justicia y Empoderamiento para las Mujeres (CJEM) en la entidad.

Según la funcionaria, esta problemática se ha convertido en la segunda causa más frecuente de denuncias por violencia familiar recibidas en dichos centros; de cada diez casos



Invierte Gobernador 2 mil mdp en grandes obras

En compañía del alcalde Javier Díaz, el Gobernador del Estado supervisó los avances de la ampliación del bulevar Nazario Ortiz Garza en Saltillo

LOCAL / PÁG. 2



cionistas y de las familias saltillenses.

“Se trata de simplificar los trámites, agilizar los tiempos de respuesta y con ello fortalecer el desarrollo económico

de nuestra ciudad, lo que también suma a mejorar la calidad de vida de nuestra gente”, comentó el Alcalde de Saltillo.

LOCAL / PÁG. 2

→

Sigue Gobierno Saltillo simplificando trámites

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El Trámite Exprés de los martes y la Ventanilla de Construcción Simplificada, VECS, que implementó el alcalde Javier Díaz González como herramientas para fortalecer la competitividad de Saltillo han sido muy bien recibidas por la ciudadanía, informó

la directora de Desarrollo Urbano del municipio, Nayeli Castro Gutiérrez.

Al poner en marcha estos dos programas por separado, el alcalde Díaz González señaló que con esto se busca que el Gobierno Municipal se convierta en un aliado de los inver-

75030031854005

ESCANEAR AQUÍ

